



Klöpfer Klub

Müswangen Hämikon

Geissel-Klöpfer 2022

Das Geissel-Klöpfer ist ein uralter Brauch. Früher meinte man damit die bösen Geister zu vertreiben. Heute kündigen die Geissel-Klöpfer den Samichlaus an, haben Freude am Klöpfen und am Beisammen sein.

Um die Geissel zu schwingen sind keine besonderen Voraussetzungen erforderlich. Wer bereits in der Schule ist und Freude hat gemeinsam ein altes Brauchtum zu pflegen ist hier genau am richtigen Ort.

Trainingsdaten:

- Mittwoch 02. November, 19.00-20.30 Uhr, Schulhaus Hämikon
- **Samstag 05. November, 14.00-16.00 Uhr, Schulhaus Trottenmatt Hitzkirch**
- Mittwoch 09. November, 19.00-20.30 Uhr, Schulhaus Hämikon
- **Samstag 12. November, 14.00-16.00 Uhr, Schulhaus Trottenmatt Hitzkirch**
- Mittwoch 16. November, 19.00-20.30 Uhr, Schulhaus Hämikon
- **Samstag 19. November, 14.00-16.00 Uhr, Schulhaus Trottenmatt Hitzkirch**
- Mittwoch 23. November, 19.00-20.30 Uhr, Schulhaus Hämikon
- **Samstag 26. November, 14:00-16:00 Uhr, Schulhaus Trottenmatt Hitzkirch**
- Mittwoch 30. November, 19.00-20.30 Uhr, Schulhaus Hämikon
- **Freitag 03. Dezember, Klauseinzug Hitzkirch**
- Dienstag 06. Dezember, 17.00 Uhr, Klauseinzug Hämikon

Geisseln sind vorhanden und können für diese Zeit ausgeliehen werden. Es bestehen keine Verpflichtungen.

Wichtig: Die Geissel darf nur vom **01. November bis zum Samichlaus** geschwungen werden. Nachher gehört sie wieder für 11 Monate in den Schrank.

Wir freuen uns auf viele Buben und Mädchen
Klöpfer-Klub Müswangen-Hämikon